



MASTER

 RSUD Dr. SOEDARSO	MEMBERIKAN OBAT TOPIKAL		
	No. Dokumen : 04/065/021/AK-RSDS/2017	No.Revisi : 04	Halaman : 1/3
STANDAR PROSEDUR OPERASIONAL	Tanggal Terbit : 02 Januari 2017	Ditetapkan Direktur  Dr. Muzar Mulyadi, SpPD(K)GEH Pembina tingkat I NIP. 19620328 198910 1 001	
PENGERTIAN	Memberikan obat-obatan secara topikal pada kulit.		
TUJUAN	<ol style="list-style-type: none"> 1. Sebagai pengobatan 2. Untuk memperoleh reaksi lokal dari obat tersebut. 		
KEBIJAKAN	SK Direktur RSUD Dr. Soedarso No.115 tahun 2017 tentang Kebijakan Standar Prosedur Keperawatan Dalam Pelayanan Keperawatan.		
PROSEDUR PELAKSANAAN	<p>A. Pre interaksi:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Cek order di dalam catatan integrasi atau lembar unit dispensing dose 2. Cuci tangan 3. Siapkan obat dengan prinsip 7 benar. 4. Siapkan alat-alat <ol style="list-style-type: none"> a. Obat sesuai order b. Sarung tangan c. Baki/nampan/troly d. Piala ginjal e. Lidi kapas f. Pengalas/perlak g. Unit dispesing dose (UDD) <p>B. Tahap Orientasi</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Berikan salam, panggil pasien dengan namanya dan periksa gelang identitas pasien. 2. Jelaskan prosedur, tujuan, dan lamanya tindakan pada pasien/keluarga. <p>C. Tahap Kerja</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Berikan kesempatan pasien bertanya sebelum kegiatan dilakukan. 2. Menanyakan riwayat alergi 3. Jaga privacy pasien 4. Menyiapkan obat sesuai order 		

 RSUD Dr. SOEDARSO	MEMBERIKAN OBAT TOPIKAL		
	Nomor Dokumen : 04/065/021/AK- RSDS/2017	Nomor Revisi 04	Halaman 2/3
PROSEDUR PELAKSANAAN	<ol style="list-style-type: none"> 5. Posisikan pasien dengan tepat dan nyaman, pastikan hanya membuka area yang akan diberi obat. 6. Inspeksi kondisi kulit. Bersihkan/kompres area yang sakit dengan cairan normal salin. 7. Keringkan atau biarkan area kering oleh udara. 8. Gunakan sarung tangan (Bila ada indikasi) 9. Oleskan obat topikal. Krim, salep dan lotion yang mengandung minyak 10. Letakkan satu sampai dengan dua sendok teh obat di telapak tangan kemudian lunakkan dengan menggosok lembut di antara kedua tangan. 11. Usapkan merata di atas permukaan kulit, lakukan gerakan memanjang searah pertumbuhan bulu. 12. Jelaskan pada pasien bahwa minyak akan pada kulit setelah pemberian. Lotion yang mengandung suspensi 13. Kocok wadah dengan kuat 14. Oleskan dengan sejumlah kecil lotion pada kasa balutan 15. Jelaskan pada pasien bahwa area akan terasa dingin dan kering Bubuk 16. Pastikan bahwa permukaan kulit kering secara menyeluruh 17. Renggangkan dengan baik lipatan bagian kulit diantara ibu jari atau bagian bawah lengan. 18. Bubuhkan secara tipis pada area yang bersangkutan. Spray aerosol 19. Kocok wadah dengan keras. 20. Baca label untuk jarak yang dianjurkan untuk memegang spray menjauhi area (biasanya 15 s/d 30 cm) 21. Bila leher atau bagian atas dada harus di semprot, minta pasien untuk memalingkan wajah dari arah spray 22. Semprotkan obat dengan cara merata pada bagian yang sakit. 23. Merapikan klien 24. Mengembalikan alat pada tempatnya <p>D. Tahap terminasi</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Evaluasi hasil kegiatan dan observasi adanya alergi. 2. Lakukan kontrak untuk kegiatan selanjutnya 3. Akhiri kegiatan 4. Cuci tangan <p>E. Dokumentasi</p> <p>Catat tindakan yang telah dilakukan di lembar Catatan Perkembangan Pasien Terintegrasi (CPPT) dan di lembar unit dispensing dose (UDD) dan tulis nama dan paraf oleh petugas dan keluarga pasien.</p>		

 RSUD Dr. SOEDARSO	MEMBERIKAN OBAT TOPIKAL		
	Nomor Dokumen : 04/065/021/AK-RSDS/2017	Nomor Revisi 04	Halaman 3/3
UNIT TERKAIT	<ol style="list-style-type: none">1. Instalasi Rawat Jalan2. Instalasi Rawat Inap3. Instalasi Rawat Intensif4. Instalasi Rawat Inap Khusus5. Instalasi Gawat Darurat6. Instalasi Farmasi		